



回覧

中学校部活動の意義

校長 中澤 正明

6月2日(月)大勢の保護者、地域の皆様に見守られ、体育祭スローガン体育祭スローガン「輝顔連戦 ～勝利をつかめ！進撃の122～」の下、体育祭が開催されました。

本来は、5月30日(金)の開催でしたが、雨天の予報のために順延としました。この間、生徒の体育祭に傾ける情熱が薄れるかなと心配をしましたが、皆さんの熱のこもる戦いぶをみてその心配も吹き飛びました。

決して最後まで諦めず、歯を食い縛って、一生懸命に競技に取り組む姿。競技をやっている仲間を、最後まで応援する姿。そして、最後のエール交換では、一生懸命に全員がお互いの健闘をたたえ合っている姿等々、皆さんの体育祭に臨む姿勢は、何物にも代えがたい、尊く、そして大変に美しい姿でもありました。

これらの姿をみて、「今年の体育祭は大成功したなあ」と実感した瞬間でした。

体育祭当日は、平日にも関わらず、保護者、地域の皆様には早朝から御来校いただき、生徒たちに温かい御声援、テントの後片付けのお手伝いをいただきました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

6月10日(火)から、上越地域を会場に、令和7年度 上越地区中学校体育大会 兼 新潟県中学校総合体育大会上越地区予選会が始まります。

私は、部活動の目的は、「時を守る、場を清める、礼を正す」ところにあると考えています。

多くの試合は、時間に始まり、時間に終わります。

試合会場や練習場所では、グラウンド整備や体育館の清掃を欠かしません。

対戦相手がいって初めて試合ができる訳ですので、相手への礼や試合会場への礼節も欠かしません。

そして何より、練習に仲間とともに汗を流し、共通の目的に向かって一生懸命に努力することに価値や意義があります。

部活動は、先輩、後輩、同級生の人間関係の中で、先輩は後輩を教え導くこと、後輩は先輩を見習い、良き手本として一日も早く追いつこうと努力すること、そして、練習や試合を通じて部員全員が同じ思いを共有することなど、部活動でしか得ることのできない大変に貴重な場です。

全ての部が、県大会、上位大会への出場を目指し、精一杯戦ってほしいと願っています。

しかし、結果は二の次です。生徒がこれまでの毎日の練習や休日の練習を一生懸命にこなしてきたことに価値があるのです。勝敗にこだわらず、勝っても負けても、中学校生活で今まで精一杯部活動をやってきたことに価値があるのです。結果より、過程で得られる大切なモノが、生徒にとっての宝物となるのです。

上越地区大会を通じて、3年生の先輩から2年生、1年生へ思いや願いのこもったバトンを確実に引き継いでくれることを期待しています。

これまでの練習の成果を十分に発揮して生徒の夢や希望を実現させてほしいと願っています。

生徒の皆さん、保護者、地域の皆さんや顧問の先生を始めお世話になっている先生方への感謝の気持ちも忘れないでください。

いつも皆さんを陰ながら応援してくれている人がたくさんいるということを忘れないでください。

生徒の上越地区大会での活躍を大いに期待しています。

保護者・地域の皆様、お時間があれば是非、会場に足をお運びいただき、生徒への温かい御声援をよろしくお願いいたします。



輝顔連戦 ～勝利をつかめ！進撃の122～

5月30日に予定されていた体育祭でしたが、天候等を考慮し翌週の6月2日に開催されました。練習期間が限られた中、リーダーを中心に、自分たちができることを精一杯行い迎えた体育祭当日でした。競技に全力で取り組む様子や学年の垣根を超えた応援パフォーマンス、各担当委員会の競技の運営は、大変素晴らしかったです。

開催日の延期に関わらず、多くの保護者、地域の皆様から温かい声援をいただき、ありがとうございました。体育祭後のテント、パネル取り付け用の枠などの片付けもお手伝いいただきました。心より感謝いたします。



<生徒振り返り>

1年1組 Iさん

中学生になって初めての体育祭でした。紅軍の仲間と応援し合い、最後まで一生懸命頑張りました。そのおかげで、総合優勝することができました。仲間がいてくれることで頑張ることができるということを、この体育祭で学びました。今回学んだことを学校生活でも生かしていきたいです。

3年1組 Sさん

私は、体育祭実行委員長として、「倍倍 TAMAIRE」を新競技として取り入れました。体育祭準備が始まる前から資料を作成したり、全校練習の運営をしたり、大変だった分やりがいもありました。また、新競技に協力してくれた総務や全校生徒、先生方のおかげでスムーズに進行できました。この経験を生かし、周りの人に感謝を伝えることを大切にしながら、学校生活を送っていききたいです。

3年2組 Sさん

仲間と最後まで諦めずに目標に向かって頑張ることで、やりがいを感じました。ぼくは、青軍で総合優勝はできませんでしたが、それまでの練習過程によって、優勝とはまた別の達成感を味わうことができました。この経験を私生活にも生かしていきたいです。

2年1組 Oさん

体育祭を通して学んだことは、仲間の大切さです。仲間がいなければ何もできないし、みんなが真剣に体育祭に向けて準備をしたことで、成功したと思います。体育祭が成功してよかったし、楽しかったです。

1年1組 Nさん

体育祭での思い出は2つあります。1つ目は、全ての競技を全力でできたことです。自分が出ていない種目のときは、全力で応援できました。2つ目は、先輩と一緒に写真をとることができ、前よりも仲が深まったと感じたことです。青軍は、負けてしまいましたが、諦めない心や人を責めずに、フォローし合うことの大切さなどの発見があり、最高の体育祭でした。

壮行式—地区大会での健闘を誓って—

6月6日(金)に、地区大会壮行式が行われました。それぞれの部のユニフォームに身を包んだ選手たちの堂々とした入場で壮行式が始まりました。「大切なのは結果ではなく過程。今まで努力してきた成果を発揮してきてほしい。」という校長先生の言葉を受け、ステージ上で代表選手が決意を述べました。昨年に引き続き、今年も応援団を囲むように全校生徒で輪を作り、エールを送り合いました。地域クラブも加わり、学校も含めて様々な場所で頑張っている生徒の姿を見ることができました。応援に来ていただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



～地域貢献活動 あじさい植栽～



6月10日に、やすらぎ荘で3年生が、あじさいの植栽を行いました。例年は、10月頃に芝桜の植栽の手伝いを行っていましたが、今年は、芝桜に加えてあじさいの植栽もさせていただくことになりました。日差しが強い中、一生懸命に取り組む姿が見られました。来年、綺麗なあじさいが咲いてくれると嬉しいです。

マナー講習会—職場体験を前にレベルアップ

6月12日(木)に、2年生を対象としたマナー講習会が行われました。講師を迎え、ビジネスマナーの重要性や人の印象を決める5つのポイント等を教えていただきました。7月にある職場体験に向けて、いよいよ準備が始まりました。まずは、元気な返事と挨拶を明日から実践して欲しいと期待しています。



【栄光の記録】

○新潟県中学生テニス選手権大会	男子シングルス	第3位	S
○第75回上越地区中学校水泳競技大会	男子200m個人メドレー	第4位	I
○第75回上越地区中学校陸上競技大会	共通男子 800m	第2位	M
	共通男子 1500m	第5位	M
	低学年女子 4×100mR	第7位	U・Y・I・N

《 7月の主な予定 》

※ 予定は変更することがあります。あらかじめ御了承ください。

1日	(火)	職場体験(2年)～3日(木)まで
4日	(金)	通信陸上大会 ～5日(土)
8日	(火)	生活習慣予防教室(2年)
9日	(水)	実力テスト(3年)
12日	(土)	県総体～13日(日)19日(土)20日(日)21日(月)
17日	(木)	単元テスト～18日(金)
20日	(日)	上越地区吹奏楽コンクール
28日	(月)	期末面談・三者面談 ～30日(水)
31日	(木)	1学期終業式

【お 願 い】

◆◆◆ 板倉中学校のWebサイトについて ◆◆◆

- ・ 生徒たちの活動の様子が閲覧できます。随時更新していますので御覧ください。
- ・ 各種申請書や許可書をダウンロードすることができます。右QRコードから読み取りをお願いします。

◆◆◆ 板倉中学校への欠席連絡について ◆◆◆

【保護者連絡システム】

- ・ 保護者連絡システムで伝える場合は、8:10までに送信してください。また、症状等を備考欄に具体的に入力をお願いします。

【電話】

- ・ 電話で伝える場合は、朝 7:40～8:00までに連絡をしてください。

【夜間・休日の緊急連絡先】

- ・ 板倉中学校：0255-78-2013 板倉中学校緊急電話：080-7189-1092 (平日)
- ・ 上越市教育委員会緊急電話：080-2371-0781 (休日・閉庁日)

